

Eröffnung Adventsfensters

Geschrieben von: Robert Müller

Dienstag, den 08. Dezember 2015 um 13:31 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 25. Dezember 2018 um 10:55 Uhr

Vorweihnachtliche Stimmung im Bauhalde-Schiffmühle Quartier

Eröffnung des Adventsfensters beim Quartierverein Bauhalde Schiffmühle

Entgegen dem letzten Jahr, als die Eröffnung des Adventfensters am 6. Dezember stattfand, erleuchtete der Quartierverein Bauhalde-Schiffmühle sein diesjähriges Adventsfenster am Samstag, den 5. Dezember an der Bauhaldenstrasse 25 bei Heidi und Hanspeter Schneider, wo gleichzeitig ein Apéro, Glühwein und Süssgebäck kredenzt wurden.

Organisiert, zugeschnitten, zusammengeleimt und dekorativ montiert haben das schöne und hinterleuchtete Fenster Heidi Schneider, Vivian Bumbacher und Nelly Zantop unter der Führung unseres Vorstandsmitgliedes Hildegard Schmückle. Diesen fleissigen Frauen entbieten wir ein herzliches Dankeschön. Die vier „Weihnachtsengel „ wurden denn auch belohnt durch den Besuch von gegen 50 Quartierbewohner und Vereinsmitglieder. Ein grosses Dankeschön auch an all jene, welche mit selbstgebackenem unsere kulinarischen Gelüste stillen konnten.

Nach einer kurzen, jedoch herzlichen Begrüssung durch den Vereinspräsidenten Hanspeter Schneider entwickelten sich interessante Gespräche und freundnachbarliche Beziehungen bei Glühwein und Gebäck. Dank dem relativ angenehmen Wetter, verweilte der eine und der andere etwas länger als sonst, denn der Gesprächsstoff und das gegenseitige Kennenlernen war für die meisten Anlass für den Beginn einer besinnlichen Adventszeit.

Nun sind es noch knapp vier Wochen und wir treffen uns bereits zum Neujahrapéro am Sonntag den 03. Januar ab 14.00h an der Fliederstrasse 4 hinter der Bushaltestelle Schöneegg. Bis dann schöne Festtage und auf Wiedersehen beim Quartierverein Bauhalde-Schiffmühle.

Eröffnung Adventsfensters

Geschrieben von: Robert Müller

Dienstag, den 08. Dezember 2015 um 13:31 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 25. Dezember 2018 um 10:55 Uhr

